

Abril

### Granos. Día de campo

**A**lrededor de 300 personas participaron el 6 de abril del tradicional Día de Campo de Soja, Maíz y Poroto que año a año organiza el Programa Granos de la EEAOC, en el predio Overo Pozo, campo experimental anexo de la Subestación Monte Redondo.

Con el objeto de mostrar los avances en las distintas líneas de investigación del Programa Granos, el encuentro se inició con un análisis agrometeorológico de la campaña de granos y con un informe de la superficie cultivada

con soja y maíz en la campaña 2015-2016 en Tucumán; se presentaron a continuación las características de las macroparcelas comerciales de soja, se recorrieron las macroparcelas de híbridos de maíz presentando los cultivares de reciente registro en el país, se exhibieron los avances obtenidos en las diferentes líneas de investigación en materia de legumbres secas y se brindaron charlas informativas a cargo de técnicos de las secciones malezas, Biotecnología, Zoología Agrícola y Fitopatología.



### Soja tucumana en Sudáfrica

**D**esde 2010, la EEAOC mantiene una estrecha vinculación con la Protein Research Foundation (PRF), de Sudáfrica, mediante un convenio de colaboración recíproca que derivó, luego de casi cinco años de trabajo conjunto, en el registro de cinco nuevas variedades. Se trata de líneas avanzadas de soja obtenidas en Argentina adaptadas a las diferentes regiones productoras del país africano. La EEAOC está asociada a la empresa Sensako para su comercialización. Culminadas las últimas pruebas, se confirmó que se está en condiciones de salir a la venta. Las variedades seleccionadas se encuentran registradas en Sudáfrica a nombre de la EEAOC y parcialmente a nombre de la empresa asociada.



**Mauricio Mossé**  
INSTRUMENTAL CIENTÍFICO

Representante de  
Equipos Ópticos NIKON

*Espectrofotómetros • Balanzas Analíticas  
Cabinas de Bioseguridad • Estufas de Cultivo*

Laprida 454 . (4000) S. M. de Tucumán . Tucumán . Tel. (0381) 4214807 - 4226436  
mauriciomosse@arnetbiz.com.ar www.mauriciomosse.com.ar





## Actividades institucionales II

Mayo

### Reunión de la II Mesa Sucrialcoholera



La EEAOC fue sede de la II Mesa Sucrialcoholera que se llevó a cabo el martes 10 de mayo de 2016, encabezada por el Secretario de Agregado de Valor del Ministerio de Agroindustria de la Nación, Néstor Roulet.

*“Elegimos la EEAOC como lugar de la reunión por lo que representa esta entidad para el sector y por su prestigio”, subrayó Mariano*

Lechardoy, subsecretario de Bioindustria de la Secretaría de Agregado de Valor del Ministerio de Agroindustria de la Nación, entidad que coordina la Mesa.

Se trataron tres puntos clave: la definición del stock cañero de la zafra 2015/2016, las propuestas de modelos de comercialización y los avances para el reglamento del funcionamiento.

### Citrus. Capacitación

#### A inspectores de empaques

Técnicos de EEAOC capacitaron a inspectores del Servicio Nacional de Sanidad y Calidad Agroalimentaria (Senasa) sobre ‘mancha negra’, control fundamental para lograr una producción cítrica con las exigencias fitosanitarias correspondientes.

#### A supervisores y monitores

Con vistas a cumplir los requerimientos del plan de trabajo

del Servicio de Inspección Sanitaria de Animales y Plantas (APHIS) para la exportación de limón fresco del NOA a Estados Unidos, en los laboratorios de Zoología Agrícola de la EEAOC se realizó una capacitación a supervisores y monitores del Senasa.

El instructivo consistió en utilización y lectura de trampas para la detección de la mosca de los frutos.

### HLB. El Ojo Alerta en escuelas agrotécnicas



En virtud del rol de los estudiantes como factores de difusión y como potenciales agentes de vigilancia tanto en campo como en el arbolado urbano, la EEAOC ha continuado este año con las capacitaciones a alumnos de la escuela media en materia de epidemiología, reconocimiento de

Junio

### La EEAOC en la Primera Expo Interior “Rumbo al Bicentenario”

La Estación Experimental Agronómica Obispo Colombes (EEAOC) participó activamente en el stand que la Municipalidad de las Talitas presentó en la Primera Expo Interior de Tucumán, organizada por el Ministerio del Interior, que se llevó a cabo el 24 y 26 de junio en la plaza San Martín de San Miguel de Tucumán.

La muestra, coordinada por el área de Comunicaciones, contó con la representación de las secciones de Biotecnología, Fitopatología, Ingeniería y Proyectos, Química, Semillas, Suelos y Zoología Agrícola.



síntomas y concientización acerca de la gravedad de la amenaza que el HLB implica para nuestra economía provincial. Durante el actual período el foco de esta actividad que lleva adelante la Sección Zoología Agrícola en el marco del programa El Ojo Alerta, han sido Las escuelas agrotécnicas.